
                                          Ivry Sur Seine, le mercredi 22 mars 2023  

 

 

 

A l’attention de David VERDIER Directeur des Ressources Humaines B&I 

Objet : Accord de méthode RATP 

Monsieur VERDIER bonjour, 

Nous écrivons pour exprimer notre extrême mécontentement quant à l’exclusion de notre 
Organisation Syndicale SUD des négociations pour l’établissement d’un accord de méthode visant à 
encadrer les thématiques des salariés de la RATP. Cette exclusion est inacceptable, d’autant plus 
que nous sommes représentatifs sur Paris Ile de France. 

Nous rappelons que la RATP est exclusivement basée sur Paris Ile De France et que, par conséquent, 
les négociations devraient être menées au niveau régional plutôt qu’au niveau national. Nous ne 
voyons pas l’intérêt de négocier avec des Organisations Syndicales qui ne sont pas représentatives 
sur Paris Ile de France, en particulier Force Ouvrière, tout en excluant SUD, une Organisation 
Syndicale représentative. 

Nous avons bien noté qu’il était convenu de maintenir l’application des dispositions 
conventionnelles existantes au sein du CSE Central RATP pendant une durée de 24 mois, soit 
jusqu’au 15 mars 2025. Toutefois, certains salariés de la RATP qui ont contacté notre organisation 
syndicale ont exprimé leur crainte que leurs 22 jours de RTT par an pour 5 jours travaillés/semaine 
(soit 22 jours) ne disparaissent pour se mettre au niveau des salariés d’ELIOR Entreprises dans un 
premier temps, en attendant la négociation prévue en 2024.  

Il est important de noter que certaines Organisations Syndicales sont déjà dans la perspective de 
négocier un accord de substitution. 

Nous vous demandons de reconsidérer l’exclusion de notre organisation syndicale et de permettre 
sa participation aux négociations pour l’établissement de cet accord de méthode. Nous insistons 
également pour que les négociations soient menées au niveau régional, conformément à la nature 
de l’entreprise RATP. 

Nous espérons que notre requête sera prise en compte et que des mesures seront prises pour 
corriger cette situation inacceptable. 

Cordialement, 

Pour l’équipe SUD ELIOR Entreprises 
Dominique VERDUCI 

DS – IDF - SUD ELIOR Entreprises 
 
 

 


